



## 感動の校内音楽会(11/26(金))

「子どもたちの一生懸命さに胸が一杯になりました。」「子どもたちの力ってすごいですね。」「子どもたちの成長を感じました。」など、保護者の方や地域の方から、たくさんのお褒めの言葉をいただいた校内音楽会。子どもたちは心を込めて歌い、心を一つに合奏を行いました。



### 1年生

小学校になって初めての音楽会。自信満々な顔が良かったです。「歩こう～歩こう～♪」のハリのある声が、すばらしい!合奏も何度も練習をして見事に成功させました。ヤッター!(^^)!



### 2年生

伸びやかな歌声が心に響いてきました。手拍子もそろっていました。合奏は、鍵盤ハーモニカが他の楽器とリズムが違う難しい曲でしたが、ノリノリでリズム良く演奏できました(^^)/

### 3年生

歌声も合奏も良くそろっていました。初めてリコーダーを習う学年で、練習を繰り返し上達しました。合奏曲は、♯や♭のある難しい曲ですが、奇麗な音色を響かせました(^^♪)

3年生

2025/11/26

### 金管バンド

県大会や四国大会で演奏した曲を披露したり、全校みんなが楽しめるような曲を動きを付けて演奏してくれたりして、レベルの高い演奏で、全校を盛り上げてくれました。

金管バンド

2025/11/26

ノリのいい曲を演奏してくれて全校みんなで手拍子をしました



## 4年生

4年生からは二部合唱で高音と低音の重なりも上手でした。合奏では、ソロパートの部分もあり、どの楽器の音色も良く聞こえきました(^^♪



## 5年生

高音と低音のハーモニーが美しく、高音と低音が追いかけるように歌う部分が感動的でした。『鬼滅の刃』の曲はリズムが難しいけれど、見事に演奏しました(^^♪





## 6年生

友達の大切さを心に込め歌う姿は感動的でした。アフリカン・シンフォニーは圧巻の演奏で、演奏開始直後から、その世界に引き込まれました。「さすが6年生」、その一言です。ブラボー!(^^)!

## ありがとうございました

保護者・地域の皆様が体育館一杯に観に来てくださいり、子どもたちを温かく見守っていただきました。また、子どもたちが練習の成果を十分出せるよう、シーンとした静寂の環境をつくっていただき、子どもたちは集中して歌い、演奏することができました。温かい拍手もたくさんいただき、舞台から降りる子どもたちの顔には、充実感や達成感が満ち溢れていきました。いつも温かく子どもたちを、学校教育を支え応援していただき、誠にありがとうございます。



子どもたちから見た体育館の様子。たくさんのかめらやビデオを向けられた中、しっかりと全力を出せました。(子どもたち、すごいなあ～!(^~)!)